

Humberto Boulangé Allègre
humbertoboulangé@yahoo.com.pe

Amiens le 9 mai 2021

Chers tous, amis, famille ...

Cette lettre voudrait vous saluer en ces moments de retraite forcée où de votre cloître domestique vous égrenez le confinement, en soignant les frustrations et les peines cruelles pour les amis perdus dans cette bataille silencieuse.

Le Pérou vit actuellement une hécatombe d'autant plus douloureuse qu'elle ne fait que croître au rythme des débâcles sociales et politiques.

Dans cette tourmente, j'ai pu enfin valider un billet vers la France, qui attendait le vol possible. Enfin je suis en Amiens, depuis hier. La prudence recommande la distance dont la mesure n'est autre que l'affection que je vous dois. Ne voulant pas tourner le dos à une vaccination possible, que le Pérou ne connaît pas, je souhaite cependant pouvoir écouter votre voix, et peut être que l'écran de mon téléphone s'illuminera de votre visage. La technique, si elle peut rapprocher virtuellement, peut aussi alimenter l'amitié et raviver les cœurs.

Mon numéro de téléphone ici en France est le :

06 28 42 62 42 (SFR)

...ceci jusqu'au 15 juin, date prévu pour

retrouver

mes responsabilités au Pérou en détresse. On comptera les survivants, et on rendra grâce pour le don de la vie.

Sachez que je vais très bien. Pour le moment je suis passé entre les gouttes de la contagion. Le bonhomme, même bien fatigué tient le coup, mais il faudra bien envisager un avenir plus contemplatif. Devenir enfin ce « presbyte », le vieux qui rend témoignage d'un « Dieu avec nous », qui souffre au trépas d'un Chemin de Croix que tant de pauvres vivent de par le monde.

Les passages des Andes aux plaines de Picardie, de la débâcle péruvienne aux atterroisements Européens, de la jeunesse trépidante aux sagesse des anciens, me font vivre des moments de grâce dans lequel j'aime chez les uns et les autres : la créativité, la solidarité et la bonne humeur.

Merci pour vos signes d'amitié et vos gestes de solidarité. Tout cela est précieux, car c'est le cœur d'un monde fraternel, qui surgit de la liberté et l'égalité.

Avec la joie de pouvoir communiquer, et pour certains de nous voir, je vous assure de mon amitié et de ma prière en ces jours qui nous rapprochent de la Pentecôte.

Très fraternellement
ALLÈGRE

Hubert

BOULANGÉ

*Prêtre diocésain
Vicaire Général de la Prélature de Chuquibamba*

Adresse postale de l'A.S.A.P. *Association Solidarité Amiens Pérou*
Sylvain VITTECOQ, Trésorier 13, résidence La Prairie - 80330 CAGNY